
Благодарю Вас за активную жизненную позицию и 

заинтересованность в оперативном решении проблем благоустройства 

города. 

Действительно, ул.М.Булатова требует капитального ремонта со 

строительством тротуаров, но, к сожалению, в связи с ограниченностью 

финансовых средств в предварительную Программу приведения в 

нормативное состояние улично-дорожной сети Приволжского района 

г.Казани на 2011 год не вошла. 

 Вместе с тем данное обращение будет учтено при формировании 

Программы текущего ремонта улично-дорожной сети района на 2011 

год. 
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